
「駒草祭」大成功に向け、頑張っています！
学年通信No.37で、各部門のメンバーをお知らせしましたが、今回は 「駒草祭」の成功に向け、、

それぞれの部門でどのように頑張っているのかをご紹介したいと思います。各部門から一人ずつに、
活動内容や、今頑張っていることなどを書いてもらいましたので、どうぞご覧ください。

１・２年合同体育（ダンス発表会）が行われました
９月２８日（木）の５校時に、１・２年

「 」 。合同体育で ダンス発表会 を行いました
この写真は、その時の様子を写したもの

です。みんなの動きが早すぎて、カメラが
スピードについていけず、ピントがぼやけ
てしまっているものもありますが、みんな
の頑張りや雰囲気は伝わると思います。
ダンスは、好きな人や上手に踊れる人も

いれば、あまり得意でないという人もいる
と思いますが、難しく考えすぎず、まずは
体を動かすことを楽しめれば、目的は十分
達成されているのではないかと思います。

、 、また グループでの活動になりますので
振り付けをみんなで考えたりすることなど
を含め、チームワークを高めることにも、
とても役立つように思います。
来年もダンスを楽しみ、今以上にダンス

！を好きになれるようにしたいですね

仙北市立
【学年目標】

生保内中学校
一人一人が輝けるように
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勇気をもってチャレンジ

令和5年 10月2日
～友情は田沢湖のように深く

学力は駒ヶ岳のように高く～

【みんな、カッコいいね 】↑ ！ 【多少、動きにズレが…】↑

【 、 】↑ さすが よく揃っています 【ラスト、決めポーズ 】↑ ！

ステージ部門では、照明や大道具運びなど、たくさんの仕事がありま【ステージ・Ｓ.Ｒ】
す。僕は、駒草祭を成功させるために、大道具運びなどを素早く行い、演劇に出演する人
たちなどをサポートできるようにしたいです。初めての駒草祭ですが、先輩方からたくさ
んのことを学びながら、積極的に行動し、成功めざして頑張りたいと思います。

私たち吹奏楽部は、駒草祭に向けて、みんなで協力し、助け合いなが【吹奏楽・Ｓ.Ｙ】
ら頑張っています。駒草祭を成功させるために、これからも「協力・助け合い」を大事に
していきたいです。そして本番では、聞きにきてくれた皆さんの心に一人一人の音を響か
せ、みんなに笑顔になってもらえるような演奏をお届けしたいと思います。

私が所属している演劇部門では、本番で劇を成功させるため、毎日練【演 劇・Ｓ.Ｋ】
習などを頑張っています。セリフを覚えて言い方を工夫したり、ステージでの位置や動き
方などを確認したりと、一人一人が役になりきれるようにして毎日の練習を進めていま
す。本番当日まで、これからも練習をコツコツと頑張っていきたいと思います。

装飾展示部門では、校内装飾用の飾りを作って校内をきれいに飾り【装飾展示・Ｃ.Ｓ】
つけたり、各教科の作品を模造紙やパネルなどに掲示したりする活動をしています。私
は、自分の仕事に責任をもち、また、困っている人などがいたら、自分から声をかけ、助
けてあげたいと思います。楽しい思い出になるように頑張っていきたいと思います。

僕たち総務部門は、駒草祭全体の計画や運営をしたり、前日祭の進行な【総 務・Ｈ.Ａ】
ども担当します。駒草祭を大成功させるために、先輩方の頑張りを見習いながら、自分に
与えられた仕事をしっかりとやりたいです。学校全体を盛り上げ、保護者や地域の皆さん
に「来てよかったな」と思ってもらえるような駒草祭を作り上げたいと思います。 土
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